

Abstammung und Herkunft aus dem Elternhaus kritisieren

Solche Kritik kann von unterschiedlichen Standpunkten aus geschehen. Gründen dafür sind mangelnde Toleranz und mangelndes Verständnis für die jungen Menschen. In früheren Jahren kam diese Kritik aus religiösen Familien. Sie richtete sich gegen Nachkommen anderer Familien, die für nicht so religiös gehalten wurden. Heutzutage kommt solche Kritik von einer exklusiven Oberschicht oder aus Familien, die sich ethnisch für privilegiert halten. Sie richtet sich gegen alle Mitmenschen. Sowohl solchen aus der der Mittelschicht als auch gegen die Armen. Inzwischen richtet sie sich bevorzugt gegen Mitmenschen mit Migrationshintergrund. Immer aber richtet sich der Angriff auch gegen den jungen Menschen und dessen Persönlichkeit.

Positive Aspekte:

Positive Aspekte sind nicht bekannt!

Negative Aspekte:

Das er ausgegrenzt und verächtlich gemacht wird, das ist, was der junge Mensch dabei empfindet. Es verstärkt die Unterschiede in der Gesellschaft und leistet damit einen wesentlichen Beitrag zur Brutalisierung und Rücksichtslosigkeit in unserer Gesellschaft.

Resümee:

So etwas wirkt zerstörerisch auf die menschliche Gemeinschaft und sollte unter allen Umständen vermieden werden.

